

# Réponse de Jean-Luc MELENCHON

17 avril 2012

Le blocus de Gaza doit être levé totalement, immédiatement et sans condition. Elle est la manifestation brutale et totalement

Partie1

illégale de la politique de force des autorités israéliennes. Les condamnations à répétition du blocus ont fait la preuve de leur inefficacité. La France gouvernée par le Front de Gauche suspendra toute préférence commerciale avec l'Etat d'Israël tant qu'il ne sera pas mis fin au blocus de Gaza. Au sein du Conseil européen, la France œuvrera pour que tous les Etats membres et l'UE fasse de même. Au Conseil de sécurité de l'ONU, notre pays s'opposera à l'impunité du gouvernement israélien et demandera que des sanctions soient adoptées. L'envoi d'une force de protection et de sécurisation de l'ONU doit aussi être envisagée pour garantir la liberté de circulation des palestiniens et des marchandises.

Partie2

[VOIR L'INTÉGRALITÉ DES RÉPONSES DES CANDIDAT\(E\)S.](#)

- **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Election présidentielle 2012](#) > [Levée du blocus de Gaza](#) >
- **Adresse de cet article** : <https://plateforme-palestine.org/Reponse-de-Jean-Luc-MELENCHON-2503>